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Die sollen jetzt erstmal schauen, dass die Finanzen wieder besser werden und sportlicher Erfolg
dazu kommt. Dann kann man vielleicht in 5 Jahren über eine Ausgliederung sprechen. Vorher
bringts dir nichts. Wenn der Verein nur einen minimalen Wert hat, würden uns Investoren auch
nicht viel bringen, weil sie dann mit sehr wenig Geld, sehr viele Anteile kaufen können. Sieht
man am Besten am Beispiel Kaiserslautern.
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